



平成29年1月号

あけまして おめでとうございます！

今年もよろしくお願ひいたします。

穏やかなお正月で始まった新しい年。保育園の子どもたちは、コマ回しやかるたとり・坊主めくり・はねつき・たこあげ・ケン玉などのお正月あそびに挑戦したり、寒くても外に出て雪遊びなどを楽しんでいます。

今年度もあと3ヶ月。子どもたちの成長を喜びながら、次の年に向けてまとめの時期になっていきます。地域の皆様、本年もどうぞよろしくお願ひ致します。



かるた



こままわし



ケン玉



まゆ玉作り

年長さんが、たかずや直売所におじゃまして地域の伝統文化に触れさせていただきました。



ひとり ひとりが 輝いた 「たのしい あつまり」



未満さん「月光仮面」と
「ラーメン体操」を踊ったよ！



年少さん「りんごがドスン」
の劇をしたよ！



年中さん「14ひきのねことあ
ほうどり」の劇をしました。



年長さんの創作劇「自然がいっぱい 富県大好き！」
地域の方と交流してきたことを発表しました。



年長さんの うたと合奏
「世界中の子どもたちが」

今年度、地域探検や昔ながらの遊び
(竹馬・水鉄砲作りなど)でお世話にな
った「貝沼の自然環境を守る会」の
方のご協力をいただいて、保育園の庭
に「どんぐりの木」を3本植樹させて
いただきました。まだ小さい木ですが
何年かしたら、木陰の下で子どもた
ちが遊べたり、どんぐりの実で遊べるか
なと、大きくなることを楽しみにして
います。地域のみなさんも、「なつめの
木」と同様に見守っててくださいね！

